

*El director de HispaColex se reúne en las Cortes con la Comisión de Justicia del Congreso de los Diputados*

El pasado 29 de noviembre tuvo lugar la presentación de la Asociación Española de Abogados Especializados en Responsabilidad Civil y Seguro, cuyo secretario general es el director de HispaColex Servicios Jurídicos, a la Comisión de Justicia del Congreso de los Diputados, en la que expuso a su presidente, el Diputado Alfredo Prada Presa, así como a los portavoces del PP, PSOE y demás partidos políticos, los trabajos

realizados durante este año en la Comisión de Reforma del "Baremo de daños de víctimas de accidentes de tráfico" y la importancia de que este trabajo no caiga en "saco roto" por el desinterés del Lobby asegurador de continuar con la reforma de dicho "Baremo", así como la necesidad de que la reciente ley de tasas tenga presente a este colectivo.



La imagen superior ilustra unos de los momentos de la reunión en la Sede del Parlamento Español, en las que aparecen el director de HispaColex Servicios Jurídicos y Secretario General de la Asociación Española de Abogados Especializados en Responsabilidad Civil y Seguro, Javier López y García de la Serrana, junto con el presidente de la Comisión de Justicia, del Congreso de los Diputados, Alfredo Prada Presa, y los portavoces del PP, PSOE tras la presentación de los trabajos realizados durante este año en la Comisión de Reforma del "Baremo de daños de víctimas de accidentes de tráfico", del que forma parte junto con otros expertos.